
 

                                                                           

 

 
 

前期学級委員紹介  
 

 前号で学年委員長・寺本さんのコメントを紹介しましたが、今回は前期学級委員となった１０

名のコメントを紹介させていただきます。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

（裏面に記載あり） 

第 97号 2021.4.26 

文責 佐藤敏之 
 

 

ふわリン 
青空学年 

～成長の記録・最終章～ 
発足 753日目（卒業まで、あと約 319日） 

３学年 学年だより 

学年目標 

飛 
～素直な心でお互いに尊重し合い、小さな翼を 

立派に成長させて未来へ翔けだそう～ 

 

 私は１，２年生の頃に、前期学級委員を務めさせていただいた経験があるので、その経験を活かしてクラ

ス作りについてはみんなが過ごしやすいクラスを作っていきたいと思っています。３年生は受験があるので

勉強するときは集中して、はしゃぐときは楽しめるようなクラスにしていきたいです。また、学校行事など

では１，２年生をしっかり引っ張っていけるようにしたいです。半年間よろしくお願いします。 

１組学級委員  宮下 夏帆 

 僕はこの２組で過ごしていて、２つの特徴があると感じました。１つ目は、元気で明るい人がとても多い

ということです。この２組の「元気で明るい」という特徴を生かして、修学旅行や文化祭、体育祭などの中

学校生活最後の３大行事を悔いの残らない楽しい思い出にしたいと思います。２つ目は、個性が強い人が多

いということです。お互いの個性を尊重し合い、団結力のあるクラスを作り、後期に繋げられるように精一

杯頑張ります。よろしくお願いします。 

２組学級委員 アッパ 聖輝 

 私は前にも学級委員を務めていた経験があるので、その経験を生かしながら、今までよりももっと周りを

見て行動して、その場に応じて臨機応変にしっかりと対応し、クラスをまとめていきたいです。私自身、み

んなの前に出てみんなとまとめるような仕事は久しぶりなので、迷惑をかけてしまうこともあるかもしれな

いけど、クラスのリーダーという責任をもって一生懸命頑張ります。よろしくお願いします。 

２組学級委員  新井 美優 

 私は居心地の良いクラスがつくれるように、２年生での学級委員の経験を生かしてがんばりたいと思って

います。また、３組のみんなのことをよく知ることができていないので、まずはそこから始めたいです。そ

して、行事などで団結したり、楽しむことができるように尽力したいです。呼びかけを率先したり、手本と

なる行動をとったりすることはもちろん、私は、３組のみんなでクラスを良くするべく「縁の下の力もち」

にもなれたらと思います。この意気込みを無駄にしないようがんばります。 

３組学級委員  石川 稟夏 

 僕は、１年、２年の時に学級委員を経験させてもらったことがあるので、今年もその経験を生かしながら

学級委員をやっていきたいなと思っています。３年３組はクラス全体的に仲が良いという印象があるので、

そのようなクラスの良い所をこれからの行事や学校生活などでも生かしていきたいなと思います。そして、

今年は受験生ということもあるので、休み時間などで友達と話をしたりするときは楽しく話し、授業になっ

たらしっかりと授業を受けるというように、しっかりとメリハリをつけて学校生活を送ることのできるクラ

スにしたいです。また、このクラスが中学校生活最後のクラスになるので、卒業の時、このクラスで良かっ

たと思えるようにクラスをつくっていきたいと思います。 

３組学級委員  三橋 綾太  

 僕は、１組をずっと記憶に残るくらい楽しいクラスにしたいと思っています。小学校の頃を振り返ってみ

ると、５，６年生のときの記憶が多いのではないかと思います。そう考えると中学校では３年生が特に思い

出になると思います。なので、この１年間はみんなが笑って過ごせたらと思います。そのために最低限のル

ールで過ごし、みんなのやりたいことを自由に、進んで挑戦できるようにしたいです。そしてそれを、クラ

スが応援できるような雰囲気をつくっていきたいと思います。半年間、よろしくお願いします。 

１組学級委員 寺本 大治郎 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 それぞれに個性的で温かなコメントを書いてくれました。この１０名を中心に青空の下の陽だ

まりのようなそんな明るく温かみのある学年へと成長していってくれることを期待しています。 

 
 

今後の予定 

（今 週）  （来 週） 

日 曜 行事等  日 曜 行事等 

26 月 
諸活動停止  5/3 月 憲法記念日 

27 火 
４５分授業 教育相談 

尿検査（２次） 
 4 火 みどりの日 

28 水 
４５分授業 教育相談  5 水 こどもの日 

29 木 昭和の日  6 木 
諸活動停止 

清掃あり 

30 金 
４５分授業 教育相談 

証明写真再撮影 
 7 金 

①②③ 清掃なし 昼食なし 

諸活動停止（最終下校 12:20） 

    8 土 
４５分授業 月①～④土曜参観 

昼食あり（弁当給食なし） 

清掃あり 部活動懇談会 

※「諸活動停止」は放課後の活動がすべて無しで帰り学活後に全員下校することを示します。 

   ※月間を通しての行事予定は、学校だよりおよび学校ホームページにてご確認いただけます。 

 僕は、昨年度学級委員を経験しました。その経験を活かして…と言いたい所ですが、３年生と２年生では

クラスでやらなければならない役目が変わってくると思います。受験を控えている事、中学校生活が今年で

最後である事、以上の２つを意識して、クラスでの自分の役目を果たせたらと思います。よろしくお願いし

ます。 

４組学級委員  本田 零王   

 ５組は、クラスが替わってまだ間もないですが、みんな仲がいいなという印象を受けました。これから、

いろんな行事に向けてどんどん仲が深まっていけたらいいなと思います。私はまだ完璧に５組について知っ

ている訳ではないので、５組で過ごす中で知っていき、改善点なども見つけていけたらいいなと思います。

今年は最高学年なので前に立って引っぱることが多いと思います。体育祭の色長、団長、種目責任者など、

経験したことがない人でも是非チャレンジしてほしいなと思います。半年間の短い間ですが、学級委員の仕

事に力を尽くしていきたいです。 

５組学級委員  角原 渚  

 私は、３年生＝学校生活残り１年間という中で、クラス内でしっかりとけじめをつけていきたいです。３

年生になって、進路に向けていろいろ忙しいと思いますが、体育祭、文化祭など、最後一致団結し、今の状

況を考え、取り組んでいきたいと思っています。また、クラスでも学年でも呼びかけを強化していき、最高

学年というさらに重い責任感を持ちながら良い形で終われるよう、みんなで協力していきたいと思います。

約半年間、よろしくお願いします。 

４組学級委員 山村 美和子 

 僕は「親しみやすい学級委員」を目標にがんばります。（２年生では後期だったので）今回（前期）はみ

んなとの仲を深めるところからということで「がんばるぞ！」といった気持ちでいます。正直を言うと人見

知りの僕にとっては知らない人と仲良くなることはこの世で最も難しいことなんです。なので僕からクラス

のみなさんにお願いがあります。たくさん話しかけてください。頼みます。どんなことでもいいです。勉強

のことでも愚痴のことでもいいです。一回だけでもいいので話しかけてください。あと、嫌なところ、直し

てほしいところがあれば言ってほしいです。がんばって直します。さて、少し真面目なことを言います。授

業と休み時間のメリハリをつけましょう。忘れ物をしないようにしましょう。授業準備が終わったら早めに

席につきましょう。人の悪口を他の人に言わないようにしましょう。小松春輝には優しくしましょう。失敗

を恐れず挑戦しましょう。この６つのことをしっかりやれば、みんな楽しく生活できると思います。みんな

の仲が良い状態で修学旅行にいきましょう。短い間ですが、よろしくお願いします。 

５組学級委員  小松 春輝 


